



Beaulieu-sur-Mer Appartement à vendre (06310)

Pièces

3 Pièces

Superficie

68 m²

Référence

86393580 VA P

Prix

700 000 €

Idéalement situé au cœur de Beaulieu-sur-Mer, dans une résidence de standing, ce charmant appartement de plain-pied séduit par son calme, sa luminosité et son extérieur privatif sans vis-à-vis. Il bénéficie d'une entrée indépendante, d'un jardin et d'une terrasse d'environ 40 m². L'agencement intérieur est fonctionnel et confortable, il se compose d'une entrée avec rangements, d'un toilette indépendant, d'une salle d'eau moderne avec douche à l'italienne, d'une cuisine indépendante avec possibilité d'ouverture sur le séjour, d'un séjour lumineux ouvrant directement sur le jardin et de deux ...

Ideally located in the heart of Beaulieu-sur-Mer, in a luxury residence, this charming single-storey flat charms with its calm, brightness and private outdoor space with no overlooking neighbours. It has a separate entrance, a garden and a terrace of approximately 40 m². The interior layout is functional and comfortable, comprising an entrance hall with storage space, a separate toilet, a modern bathroom with walk-in shower, a separate kitchen with the possibility of opening onto the living room, a bright living room opening directly onto the garden and two bedrooms, one of which has access to ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





NICOLAS PISANI

LAURENT ROMOR



LAURENT ROMOR

www.maisonsetappartements.fr



NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR



NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR